

Etaient présents : Isabelle Lambert, Nicole Belliard, Gilbert Brothier, Etienne Czinober, Roger Debuire, Alexandre Dujon, Guy Epailard, Didier Fosse, Bertrand Fourmond, Didier Fremont, Christian Herrault, Bruno Hivert, Pierre Langlassé, Patrick Mazerat, Pascal Tansorier, Jacques Timmerman.

Chaque année la maison de retraite de la Martinière organise des vacances pour ses résidents. Cette année, 11 personnes ont bénéficié d'un séjour balnéaire de 8 jours à Sarzeau, (golf du Morbihan). Le Rotary club de Sablé a pris en charge, pour un financement de 438 € l'hébergement de 2 personnes.

Ces dernières sont venues, accompagnées de 2 animatrices, Mesdames Courtaugis et Lebrun, nous présenter, à l'aide de photographies, les conditions de leur séjour. Celui-ci s'est déroulé fin septembre dernier, sous un temps magnifique, ce qui a permis notamment de réaliser, parmi les nombreuses activités proposées, des baignades, des parties de pétanque, des pique-niques, le tour du golf du Morbihan en bateau, etc...

Les vacanciers ont pleinement apprécié ces 8 jours qui leur ont permis de sortir de leur environnement et de casser leurs activités routinières. Notre club est heureux d'avoir pu apporter une aide à la réalisation de cette belle action au service des personnes âgées.

Courrier :

Un faire part de Laëtitia et Sylvain à l'occasion de la naissance de Valentin (notre présidente a souligné le fait, peu commun au club, de fêter la naissance d'un bébé dont les parents sont rotariens).

Une lettre de remerciement de la Fondation Rotary pour notre versement de 1 351 \$ (effectué lors de la visite de notre Gouverneur).

Une invitation des scouts, dont nous avons soutenu un de leur projet humanitaire, au CR de leur action à Madagascar (samedi 14 décembre, à 18 heures, amphithéâtre de Ste Anne).

Un courrier de Bertrand annonçant sa candidature à la présidence du club pour l'année 2015 - 2016.

Notre présidente nous informe que :

Dans le dernier bulletin municipal de Solesmes, il est fait état d'un article sur le Rotary et notre club.

Le repas des associations de Solesmes aura lieu le vendredi 21 février 2014.

Une délégation de la chorale mayennaise, qui se produira à notre profit au printemps prochain, se présentera lors de la réunion statutaire du 16 janvier 2014, à **20 heures**.

L'orchestre CRESCENDO, avec lequel nous avons réalisé 2 actions, se produira lors d'un concert à la salle polyvalente de Parcé, à l'occasion de la Sainte Cécile, le samedi 30 novembre à 20 heures 30 et le dimanche 1^{er} décembre à 15 heures. Prix des entrées : au chapeau.

Le repas statutaire de janvier 2014 se déroulera le jeudi 9 et sera couplé avec la conférence de départ de Connors.

Serge, actuellement hospitalisé à Angers pour un suivi médical consécutif à son opération des glandes surrénales a, de plus, été opéré d'un œil. Cette opération, effectuée en ambulatoire, a été très douloureuse.

A la suite de la catastrophe engendrée par le passage d'un typhon aux Philippines, le RI projette l'envoi de 4 000 shelter box. Parmi les présents, une majorité se dégage afin de participer financièrement à cette opération.

Notre présidente donne successivement la parole, pour des communications, à :

Bruno H pour la nouvelle plaquette : la sortie de celle-ci devrait avoir lieu en janvier 2014. Un tour de table donne l'état d'avancement des contacts établis avec les sponsors.

Nicole pour « espoir en tête » : à la suite de sa réclamation auprès du District, les conditions antérieures seront appliquées pour la distribution des contremarques, à savoir : 120 délivrées, 60 attribuées. La bande annonce du film est consultable sur notre site internet.

Patrick pour le marché de Noël : pour alimenter la malle de Noël :

- Catherine fournira un lot d'objets,
- Laëtitia, dans le cadre d'un déstockage de son magasin, mettra à notre disposition de nombreuses décorations,
- Chacun de nous peut apporter babioles, bibelots, etc...

Alexandre pour le site et la communication intérieure : les 2/3 des membres ont répondu au sondage, une majorité se dégage pour :

- Avoir une information hebdomadaire des activités du club,
- Pour les infos extérieures, une fréquence bimensuelle est préférée,
- Orientation souhaitée vers les liens pour s'informer,
- Désir de connaître les activités et décisions des autres commissions.

Il est prévu la création d'une newsletter pour les contacts extérieurs ainsi que les rubriques « anniversaires » et « carnet de famille ».

Etienne pour le CR du séminaire « Fondation » :

- CR très intéressants de 2 AIPM réalisées à Haïti et au Cameroun,
- Le protocole de certification du club est à renouveler tous les ans, avant le 15 juin,
- Souhait du RI d'un versement de 100 \$, au lieu de 80, par rotarien,

- L'attribution des FSD sera connue en décembre pour un versement en janvier 2014,
- Les bourses sont actuellement mises en sommeil,
- Le prochain RYLA se déroulera en avril 2014 à Saumur. Il est prévu un financement de 370 € par jeune présenté (la soirée de gala aura lieu le 5 avril, prix : 60 € par pax).

Pierre pour le RC Buckeburg : il a le regret d'annoncer le décès de Siegrid BESKE, à l'âge de 94 ans, past-président du RC Buckeburg, initiateur du jumelage avec le RC Sablé.

Gilbert pour la commission recrutement : cette dernière a validé 2 candidatures et elle soumet :

- Mr JOLY Jean François, domicilié au lieudit l'Aulesnière 72300 Parcé sur sarthe, 42 ans, journaliste, travaillant à la mairie de La Flèche, proposé par Jacques.
- Mr ANDRE philippe, domicilié 45 bis route du Mans 72300 Sablé sur Sarthe, assureur (cabinet à la même adresse que domicile), candidature spontanée.

Conformément à nos statuts, les membres du club ont jusqu'au 5 décembre pour émettre des observations.

Notre présidente commente un projet de note concernant les modalités relatives à notre AIPM (cette note sera diffusée prochainement auprès des membres du club).

C.H.